

7^{ème} ÉDITION DU CAP FÉMINA AVVENTURE du 4 au 14 octobre 2017

Une aventure solidaire 100% féminine dans le désert marocain

Des rencontres, des actions solidaires et une épreuve d'orientation entre pistes et dunes
10 jours pour lâcher prise et renouer avec l'essentiel

Plus de 140 femmes au départ... toutes motivées par l'envie de partager un défi solidaire.

ZOOM sur des portraits d'aventurières au grand cœur.



Cap sur une aventure hors norme !

Pour sa 7^{ème} édition, Le Cap Fémina Aventure accompagnera plus de 140 femmes, toutes nationalités et profils confondus dans le désert marocain. Du 4 au 14 octobre 2017, elles vivront une aventure inédite, basée sur la découverte, l'échange, le partage et la solidarité.

Au volant de leur 4x4, Quads ou SSV, elles vont découvrir le désert en parcourant plus de 1 200 km à l'aide seulement d'un road-book et d'une boussole.

Un périple guidé au fil des pistes, par des échanges avec les populations locales ainsi que des actions solidaires. Un périple fort en sensations et en émotions !

Portraits croisés...



Équipage 152 - Mère et fille

Françoise et Céline Lidbetter (Bretagne et Aquitaine)

Hôtesse de l'air à la retraite / Hôtesse de l'air

"Aventurières de mère en fille, nous nous devions de nous retrouver pour vivre ensemble cette aventure. Notre métier d'hôtesse de l'air nous a fait souvent survoler ces paysages somptueux du désert et nous avons envie de les découvrir ensemble et d'aller à la rencontre des personnes qui y vivent".

Équipage 156 - Working girls

Florence Le Floch et Morgane Le Moel (Bretagne)

Chef d'entreprise / Cadre commerciale "Nous travaillons ensemble depuis 14 ans, animées d'un même esprit fédérateur. Aventurières dans l'âme, nous aimons les nouveaux défis. Le Cap Fémina Aventure est l'occasion pour nous de défier nos limites".



Équipage 199 - Meilleures amies

Gaëlle Martel et Nadège Rouede, amies inséparables (Nouvelle Aquitaine)

Gérante d'un Golf / Assistante commerciale

"Amies depuis de nombreuses années, nous avons tout fait ensemble, mariages, enfants, boulots...bref...nous passons notre vie ensemble". Gaëlle, 40 ans, maman de 2 enfants et Nadège, 39 ans, maman de 4 enfants, ont décidé, la quarantaine pointant le bout de son nez, de relever le défi du

Cap Femina Aventure et de sortir de leur zone de confort. "Nous avons des caractères différents mais nous sommes complémentaires, ce sera notre force ! Notre devise : Rien n'est plus stimulant que de se surprendre soi-même".



Équipage 311 - Passionnées de course automobile

Éléonore Lengignon et Emilie Martin (Île-de-France)

Journaliste / Professeur des écoles

"20 ans que nous parlions de ce projet ". La première est fascinée depuis son plus jeune âge par la course automobile, la seconde a traversé à 20 ans le Pacifique à la voile. A 40 et 41 ans, Éléonore et Emilie se réjouissent de se lancer ensemble dans l'aventure. "Le Rallye Cap Femina Aventure est apparu comme une évidence. Nous allons affronter

l'immensité du désert tout en se rendant utile. Plus question de reculer ! À nous le désert marocain, ses dunes à perte de vue, son herbe à chameau, ses bivouacs à la belle étoile et sa population accueillante".

Équipage 395 - Ambassadrices de la solidarité

Evelyne Barberot et Natacha Imbert, tante et nièce (Drôme)

Chef d'entreprise / DRH

Evelyne et Natacha, 55 ans et 39 ans, participent à leur 1^{er} rallye automobile. "Nous souhaitons vivre cette aventure sportive et humaine avec des femmes qui partagent notre envie, celle de se dépasser, de se surpasser ... et de faire valoir la solidarité, les différences et la tolérance. De nos jours, ce sont des valeurs que nous devons porter, voire crier pour davantage de paix. Ce rallye est l'occasion pour nous de participer, de transmettre et surtout de recevoir. Nous sommes très heureuses d'avoir la chance de vivre cette aventure, une incroyable expérience".



Départ de la 7^{ème} édition, le 4 octobre de Villeneuve lez Avignon

<http://www.capfeminaaventure.com>

A propos du Cap Fémina

Créé en 2010 par Dominique Serra, la fondatrice et organisatrice du Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc, le Cap Fémina Aventure est un défi solidaire 100% féminin organisé au Maroc.

Accessible à toutes les femmes, le Cap Fémina Aventure permet de vivre en plein désert des actions solidaires, des rencontres et une épreuve sportive de navigation entre pistes et dunes.